



Neues aus der Naturmedizin

Prof.
Hademar
Bankhofer

Massage-Öl: Ein 100 Jahre altes Rezept

Seit über 30 Jahren arbeitet er in enger Co-Operation mit Ärzten: Walter Sagan, energetischer Wirbelsäulen-Therapeut, Wellnesscoach, Energietrainer, Heil- und Sportmasseur. Vor und nach seinen Massagen setzt er ein Öl ein, dessen Zusammensetzung bislang als Familiengeheimnis gehütet wurde. Da es aber allen, die zu ihm kommen, guttut, häuften sich die Fragen nach dem Rezept.

Deshalb hat sich der Wirbelsäulen-Spezialist entschlossen, das Geheimnis jetzt zu lüften. Walter Sagens Wirbelsäulenmassage-Öl basiert auf einem über 100 Jahre alten Rezept eines Naturarztes. Die natürlichen Inhaltsstoffe sind feinst aufeinander abgestimmt: Kampfer, Wintergrün sowie Hoffmanns Lebensbalsam, in dem Lavendelblüten, Thymian, Gewürznelken, Zimt, Zitrone, Muskatblüten, Neroli-Öl und Perubalsam enthalten sind. Kampfer fördert die Durchblutung, mit Wintergrün wurden schon vor 100 Jahren Entzündungen und Schmerzen gelindert und Nerven beruhigt. Hoffmanns Lebensbalsam galt schon seit jeher als entspannendes Mittel und Spender von Energie.

Bis vor kurzem wurde das Massageöl nur für Walter Sagan in kleinen Mengen zubereitet. Nach Bekanntgabe des uralten Rezeptes können sich jetzt all jene, die zu Walter Sagan kommen, ein Fläschchen mit nach Hause nehmen. Es wird aber nie zu einer Massenproduktion kommen. Darum können Wartezeiten entstehen, da die Kräuter monatelang angesetzt werden müssen.

Mehr über Walter Sagens Wirbelsäulenmassage-Öl erfahren Sie im Wellness Energie Zentrum, 1220 Wien, Hirschstettnerstraße 19 C, 2. Stock, Telefon: 01 203 86 75 oder im Internet unter www.sagan.at sowie wez@aon.at.

Entgeltl. Einschaltung